

**Bruno Glaus**  
Governor 2010/11  
RC Linthebene



**ROTARY INTERNATIONAL**  
DISTRIKT 2000

Obergasse 28, Postfach 133  
CH-8730 Uznach

Telefon +41 (0)55 285 20 20  
Fax +41 (0)55 285 20 29  
Mobile +41 (0)79 416 64 49

E-Mail [rotary@glaus.com](mailto:rotary@glaus.com)

Büro [www.glaus.com](http://www.glaus.com)  
Rotary [www.distrikt2000.com](http://www.distrikt2000.com)

Uznach, 18. April 2011

## **Begrüssung im Plenar-Saal mit symbolischer Checkübergabe**

Im Namen meiner Governorfreunde Urs Düggelin aus dem Distrikt 1980 und Charles Zaugg aus dem Distrikt 1990 begrüsse ich Sie als Governor des Distriktes 2000 ganz herzlich. Wie im Vorfeld und im vorzüglich gestalteten Programmheft aufgeführt geht der vollständige Erlös aus dem Ticketverkauf des heutigen Abends an die rotarische Stiftung mine-ex. Die Stiftung hat drei Ziele: Hilfe für Minen-Opfer, Räumung von Minenfeldern und weltweites Minen-Verbot. Viele Schweizer und deutsche Rotary-Clubs haben sich in den vergangenen Jahren auch auf internationaler Ebene für ein weltweites Verbot eingesetzt und werden es weiterhin tun, weil die grossen Weltmächte dem Ottawa-Abkommen immer noch nicht beigetreten sind. Mit Spenden und Sponsoring-Anlässen von Rotary Clubs sind im letzten Jahr rund 800'000.- Franken für die Opferhilfe gesammelt worden. Wir freuen uns sehr, dass der Präsident der Stiftung heute abend der Vertreterin des Roten Kreuzes, Vizepräsidentin Christine Beerli, symbolisch einen Check von 800'000.- überreichen kann. (Peter Eichenberger und Christine Beerli treten vor oder auf die Bühne und nehmen die symbolische Checkübergabe vor). Dieses Geld wird im Sinne von Kontinuität und Transparenz weiterhin für die vom IKRK begleitete Projekt in Kambodscha und Afghanistan verwendet. Ich bitte Sie, den Einsatz des Stiftungsrates und aller Spender und unterstützenden Organisationen im vergangenen Jahr mit einem kräftigen Applaus zu verdanken. Der Erlös aus dem Ticketverkauf des heutigen Abends bildet den Grundstock für die künftigen Vergaben der Stiftung. Ich danke Ihnen allen für das Kommen und die Unterstützung von mine-ex. Dass der vollständige Erlös an die Stiftung überwiesen werden kann, ist unseren Sponsoren zu verdanken, welche die Finanzierung von Orchester, Chor und Solisten sichergestellt haben. Ich danke folgenden Unternehmen und Institutionen für die grosszügige Unterstützung: Der LGT Bank Schweiz AG, die mich mein ganzes Governorjahr wohlwollend begleitet hat. Der Werner H. Spross – Stiftung, vertreten durch die Rot. Nathalie und Heinz Spross Rot. Walter Frey und Philipp Rhomberg von der Toyota AG mit dem Label Lexus Alliance Suisse, Securitas und der Unternehmung meines Governorfreundes Charles Zaugg, der Service D'Intervention Rapide SA. Schliesslich haben die Unternehmen meiner Clubfreunde Esther Leuzinger und Urs Bruhin hohe Gestaltungs- und Druck-Dienstleistungen nicht verrechnet. Rot. Peter Eidenbenz gibt heute Abend sein erstes von zwei Abschiedskonzerten nach 40jähriger Leitung des Zürcher Bachchores. Ebenso lange ist er Rotarier. (Ehrung mit PHF) Ich danke ihm und dem Zürcher Bachchor, dass sie als Abschiedskonzert ein liturgisches Werk ausgewählt haben, das sich bis ins Zeitalter der Agnostiker zu behaupten vermochte. Das Spannungsfeldes zwischen lateinisch-liturgischem Text und überwältigender zeitloser musikalischer Kraft vermag uns immer wieder zu ergreifen. So bleibt mir, Ihnen allen zu danken und zweierlei zu wünschen: Besinnung und Ergriffenheit.

**Die Linthebene – Vielem so nah.**